



Nahle, Mier y Sheffield, entre los primeros perfiles que avanzan en el proceso de Morena por las candidaturas estatales

Representantes de Morena informaron este jueves a los aspirantes por las gubernaturas de Guanajuato, Puebla, Morelos y Veracruz los resultados preliminares de los estudios de reconocimiento con los que se definirá quién sigue en los procesos internos para definir las candidaturas estatales.



En Puebla, 14 de los 27 aspirantes se reunieron en la sede del Comité Ejecutivo Estatal para conocer la metodología y los resultados de la encuesta de reconocimiento.

Durante la reunión estuvieron los cuatro que recibieron más votos en el Consejo Estatal: Olivia Salomón, Lizeth Sánchez, Julio Huerta e Ignacio Mier.

Aunque los resultados no se informaron oficialmente, los equipos de algunos de los interesados filtraron información. Según reportes, quien mayor reconocimiento tuvo fue el diputado federal Ignacio Mier, con 64 puntos, seguido por su primo, el senador Alejandro Armenta.

El delegado de la Comisión Nacional de Elecciones, Álvaro Bracamonte, garantizó “piso parejo” en la contienda interna para definir al aspirante a la candidatura.

La encuesta final podría tener entre siete u ocho aspirantes y, de acuerdo con Bracamonte, solo es “un insumo más” para determinar al aspirante, pero no es determinante.

<https://latinus.us/2023/10/12/nahle-mier-sheffield-primeros-perfiles-avanzan-proceso-morena-candidaturas-estatales/>